
 
Le présent des verbes du 3

ème
 groupe 

 
 
Dans le cas général, un verbe du 3ème groupe se conjugue de la manière suivante : 
terminaisons à retenir :  Je -s   
        Tu  -s  
       Il  -t  
       Nous  – ons 
       Vous  – ez  
       Elles  – ent 
 

Les verbes pouvoir, vouloir et valoir se terminent par -x, -x, -t aux trois 

premières personnes du singulier du présent de l'indicatif. 

pouvoir vouloir          valoir 

je peux je veux je vaux 
tu peux tu veux tu vaux 
il, elle, on peut il, elle, on veut il, elle, on vaut 
nous pouvons nous voulons nous valons 
vous pouvez vous voulez vous valez 
ils, elles peuvent ils, elles veulent ils, elles valent 

 

Les verbes en -dre (type prendre, répondre, répandre, coudre) se terminent par -

ds, -ds, -d aux trois premières personnes du singulier. 

 

Les verbes en -indre et -soudre (type craindre, résoudre, rejoindre) se terminent 

par -s, -s, -t aux trois premières personnes du singulier. 

prendre                              craindre                        résoudre 
je prends je crains je résous 
tu prends tu crains tu résous 
il, elle, on prend il, elle, on craint il, elle, on résout 
nous prenons nous craignons nous résolvons 
vous prenez vous craignez vous résolvez 
ils, elles prennent ils, elles craignent          ils, elles 
résolvent 

 

Les verbes mettre, battre (et ceux de leur famille) se terminent par -ts, -ts, -t 

aux trois premières personnes du singulier. 

mettre battre 
je mets je bats 
tu mets tu bats 
il, elle, on met il, elle, on bat 
nous mettons nous battons 
vous mettez vous battez 
ils, elles mettent ils, elles battent 
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